

## Izere a fêté ses 15 ans par une "Journée burundaise" aux Pays-Bas

@rib News, 03/11/2012 Izere-Hollande a organisé le samedi 27 octobre dernier une "Journée burundaise" à l'intention des Burundais de la Diaspora, des Amis du Burundi et de la Communauté Internationale, au Chef-lieu de province Flevoland - Lelystad aux Pays-Bas. Venu à plusieurs dizaines de toute la Hollande et des pays limitrophes (Belgique, Allemagne, France, etc.), le public a passé une journée mémorable, à plus d'un titre, à commencer par plusieurs activités riches en enseignement et divertissement : Célébration eucharistique ; Exposition et spectacle folklorique du Burundi ; Travail en commissions sur des thèmes ; Dégustation du café, thé et spécialités culinaires du Burundi, et une Soirée dansante arrosée ! Parce qu'elles valent mieux que de longs discours, retour en images sur cette journée marquant le 15<sup>e</sup> anniversaire d'IZERE, qui s'est déroulée dans la joie et l'émotion, sous le signe de la solidarité et la coopération. Voir le reportage-Photo